



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>53 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>1962</b>
Prix	<b>269 800 €</b>

# Bormes-les-Mimosas

## Maison à vendre (83230)

A vendre à Bormes les Mimosas, au coeur du vieux village Médiéval, maison charmante sur deux niveaux entièrement rénové avec des matériaux de qualité, vous Découvrez en rez de chaussé une belle pièce de vie avec son espace cuisine aménagé, une salle d'eau et une chambre donnant sur une terrasse privative. Au niveau inférieur une chambre lumineuse avec porte et fenêtre bénéficiant d'une ouverture sur l'extérieur. Vous rêvez du vieux village très prisé avec ses ruelles pittoresques et ses maisons atypiques, venez visiter cette maison qui vous charmera. Pour toutes informations ...

*Apartment for sale in Bormes les Mimosas. This apartment is located in the heart of the old medieval village. It has been renovated this year with quality materials. It offers a living room with an open fitted kitchen, a bathroom and a bedroom with a small private terrace. On the lower level there is a room with door and window that can be used as an artist's studio or a bedroom. Quietly located. Ideal seasonal rental or first purchase. Rare for sale For further information call the Cellier & Coates agency on 33 4 94 01 02 01*

## **CELLIER & COATES**

34 place du pin - 83230 BORMES-LES-MIMOSAS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

